

Cœur, vœu auquel s'était ajouté la donatior, au Pape, par le gouvernement, du palais du délégué apostolique. Elle pourra aussi continuer d'être autre chose qu'un pays d'anarchie et de persécution contre l'Église.

TURQUIE

Nouveau délégué apostolique à Constantinople. — Le nouveau délégué apostolique en Turquie, Mgr Dolei, s'est rendu à Constantinople et a été reçu par le sultan Mehmed V. Mgr Dolei présenta au sultan une lettre autographe de S. S. Benoit XV. C'est la première fois qu'un délégué apostolique est reçu par le sultan, sans l'intervention de l'ambassadeur de France.

LES LIVRES

M. l'abbé H. BELS. *Figures de Pères et Mères chrétiens.* Troisième série (du XIXe siècle jusqu'à nos jours). Paris (Pierre Téqui, 82, rue Bonaparte), in-12, 256 pages, 2 francs. En vente chez J.-P. Garneau, Québec.

M. l'abbé Bels vient de terminer sa série de *Figures des Pères et Mères chrétiens*. Ce troisième et dernier volume donne des biographies de personnes ayant vécu du XIXe siècle jusqu'à nos jours. Ces *Figures contemporaines* ne sont pas les moins intéressantes de la série. Ces lectures, tirées de divers auteurs, sont courtes en général, mais très bien choisies. C'est une série de médaillons, bien frappés, qui défilent sous nos yeux, charment notre esprit par leur diversité et touchent notre cœur par leur beauté morale. Les trois volumes de M. l'abbé Bels seront d'un réel profit pour les parents et les éducateurs qui ont le souci d'élever l'enfance et la jeunesse dans les saintes croyances dans l'horreur du péché, dans la soumission aux préceptes divins, dans le respect, le dévouement et la fidélité à l'église catholique. Ils seront aussi très utiles à nos confrères du ministère pour leur catéchisme et leur prédication.

Paul LALLEMAND. *Allocutions pour les Jeunes Gens.* Paris (Pierre Téqui, 82, rue Bonaparte), in-12, 244 pages, 3 francs. En vente chez J.-P. Garneau, Québec.

Ces *Allocutions* ont été préparées, en grande partie, pour les élèves de l'École Massillon, dont le Père Lallemand était professeur. Elles ont été favorablement accueillies du public puisque c'est une troisième édition que l'éditeur nous présente aujourd'hui. Ces allocutions sont courtes, vivantes et pratiques ; elles renferment des conseils de piété et de morale très appropriés à un jeune auditoire de collège. Ce livre sera lu partout avec un vif intérêt et un réel profit.